

Baloncesto | Liga EBA



El Círculo Gijón, durante un tiempo muerto. | Marcos León

El Círculo aspira a ser segundo. Se clasifican tres equipos para el play-off de ascenso. Los gijoneses marchan terceros, con tres victorias de ventaja sobre el cuarto y quinto clasificados, Ávila y Leonesa, a falta de seis jornadas para la finalización de la liga regular. El equipo quiere la segunda plaza.



Charly Suárez trata de superar a un rival. | Ángel González

El Corinto, con margen sobre el descenso. Descienden cuatro equipos y en el caso del grupo AB, en el que militan los equipos gijoneses, podrán ser cinco si baja el Tormes de LEB Plata. El Corinto tiene cuatro victorias de margen y tiene virtualmente asegurada su continuidad en la categoría.



El grupista Arturo Fernández elude a su marcador. | Juan Plaza

El Grupo, virtualmente descendido. Virtualmente descendidos desde hace tiempo, los grupistas lo harán matemáticamente si pierden esta jornada. Las limitaciones de no poder fichar son un hándicap insuperable en una categoría que cada temporada que pasa es más profesional.

Objetivos al alcance de la mano

El Círculo saca tres victorias al cuarto clasificado en la lucha por el play-off de ascenso, y el Corinto, cuatro al Santo Domingo, que marca el descenso

J. J. Gijón

Dos de los equipos gijoneses de Liga EBA, Círculo y Corinto, afrontan las seis últimas jornadas de liga con los objetivos marcados al inicio de la temporada al alcance de la mano. El tercero, Grupo Covadonga, sabía desde el inicio que lo iba a pasar mal y así ha sido hasta el punto de que una derrota este fin de semana en la cancha del Bosco Salesianos ratificaría matemáticamente su descenso.

En la parte alta el Círculo Gijón es tercero empatado a puntos con el Marín, que es segundo. Ambos sacan tres victorias a Ávila y Cultural y Deportiva Leonesa, por lo que ese es el margen de ventaja que tiene el equipo gijonés para mantenerse en

las posiciones que dan derecho a jugar la fase de ascenso a LEB Plata. Los gijoneses, además, se van a enfrentar a Ávila y Leonesa, por lo que si logran la victoria descartarán definitivamente a estos dos equipos. Los otros cuatro rivales son, a priori, asequibles, ya que transitan por la zona media-baja: Calvo Xiria (octavo), Santo Domingo (undécimo), Grupo Covadonga (último) y La Flecha (antepenúltimo). El entrenador, Nacho Galán, se puso como reto ganar al menos cinco de los seis partidos que quedan. Si lo consigue, es posible que incluso pueda alcanzar la segunda posición.

Por su parte, el Corinto, en una de sus temporadas más agitadas, ha tomado distancia sobre las posiciones de descenso, aunque a estas alturas de la temporada aún no se sabe

cuántas van a ser. La reglamentación indica que bajan los cuatro últimos, pero podría ser alguno más si al final el Tormes, que milita en la LEB Plata, acaba descendiendo: presumiblemente acabaría encuadrado en el grupo de EBA de los equipos gijoneses, por lo que arrastraría un descenso más.

El Corinto saca en estos momentos cuatro victorias al Santo Domingo Betanzos, cuarto por la cola, los mismos que al Bosco Salesianos, que sería el equipo perjudicado en caso de descenso del Tormes. Hay una opción más que afectaría al sexto por la cola, en estos momentos Porriño, pero es una combinación poco probable. «Después de la victoria en la cancha de la Cultural creo que la permanencia por lo menos es virtual, con una victoria más podría

ser incluso matemática» señala el entrenador, Saúl Pastur, que incluso va más allá: «aun perdiendo todos los partidos que quedan tendrían que darse muchos resultados contrarios a nuestros intereses para bajar».

En el calendario del Corinto hay de todo. El primer rival es el Marín, segundo clasificado y que atraviesa una racha de seis victorias consecutivas. Los gijoneses también están en un buen momento, como lo demuestra que han ganado sus últimos tres partidos a pesar de las bajas. Una victoria este fin de semana haría un gran favor al Círculo. Luego jugarán ante Obreroiro, Porriño, Santo Domingo, A Estrada para finalizar la liga ante el líder destacado, Chantada.

El Corinto lleva tres victorias consecutivas. «Después de perder

con el Círculo, logramos dos victorias contra dos de los equipos de abajo y la pasada jornada volvimos a ganar a un equipo de más entidad como es la Cultural, y además en su casa. Nos hemos visto obligados a cambiar un poco el sistema de juego debido a las bajas, pero los jugadores están contentos, están jugando con más libertad y las cosas están yendo bien», indica el técnico. Pastur está a la espera de saber si recuerra alguna de las bajas, José Antonio López y Charly Suárez, que se mantendrán como duda hasta prácticamente el momento del partido.

El rival será el Marín, que, para Saúl, «tiene el mejor quinteto del grupo, pero su problema es que no tiene mucha rotación y está jugando con 6 o 7 jugadores nada más. Será un partido muy duro para nosotros».

TENIS

Rosa Domínguez, ponente en las jornadas de la Academia Focus

La entrenadora gijonesa Rosa Domínguez será una de las ponentes en las jornadas técnicas que organiza la Academia Focus y por las que han pasado en anteriores ediciones los técnicos más destacados como Jofré Porta, exentrenador de Carlos Moyá o Rafa Nadal. Rosa, experta en el tenis de formación, hará una ponencia práctica sobre la organización de una clase para jugadores de base y también disertará sobre la importancia de la prevención de algunas lesiones como los problemas de cadera que se están detectando cada vez más entre jugadores jóvenes. En la jornada también estará Carlos Martínez, entrenador de Daria Kasatkina, actual número 8 del ranking femenino, informa J. J.

ATLETISMO

El XIV Cross Epi Gijón-Ramón Gallego se disputará el día 16

La decimocuarta edición del Cross Epi-Gijón Ramón Gallego tendrá lugar el próximo día 16 a partir de las 12.45 horas en el habitual circuito ubicado en el campus universitario gijonés. El recorrido es de tres kilómetros y, una edición más, esta carrera será el campeonato universitario de cross. Las inscripciones están abiertas hasta el próximo día 14 en la web 321.go. La prueba está abierta a todos los atletas que lo deseen sin necesidad de estar relacionados con la Universidad, con el único requisito de haber nacido antes del 2007. Además de la clasificación absoluta y la del campeonato universitario, habrá otras por categorías así como la tradicional de disfraces, informa J. J.

FÚTBOL

Día del acompañante en el Indus

El Gijón Industrial ha declarado el partido de la próxima jornada ante el Urraca como día del acompañante por lo que cada socio podrá retirar dos entradas al precio de 5 euros en venta anticipada hoy y mañana entre las 18 y las 20.30 horas.